
1

令和４年１０月２５日（火）

令和４年

第１2 回（定例会）東かがわ市教育委員会議

会議録
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出席構成員

東かがわ市教育長 松浦 隆夫

委員（教育長職務代理者） 向山 正裕

委員

山本 勝博

樫原 文子

安冨 安代

欠席構成員

説明のため会議に出席した者の職氏名

教育部長 中川 敬彦 学校教育課 副主幹 久武 滋

学校教育課長 片山 竜治 学校教育課 主査 鎌田 紘行

生涯学習課長 中川 晃代 学校教育課 副主幹 木村 靖

学校教育課 主幹 政岡 克己

生涯学習課 副主幹 上枝 勉

職務のため会議に出席した事務局職員の職氏名

学校教育課 副主幹 木村 靖

会議録署名人

教育長 松浦 隆夫 樫原 文子 委員

事務局担当書記 学校教育課 副主幹 木村 靖

【特記事項】 傍聴人：０人
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議 事 日 程

日程第１ 会議録署名委員の指名について

日程第２ 会期の決定について

日程第３ 令和４年第１１回（定例会）東かがわ市教育委員会会議録の承認について

日程第４ 教育長報告

日程第５ 報告 第１号 東かがわ市ネット・スマホ調査結果報告について

日程第６ 報告 第２号 東かがわ市子ども総合教育会議結果報告について

日程第７ 協議 第１号 東かがわ市学校運営協議会について

日程第８ 協議 第２号 学年始休業日の変更について

日程第９ 協議 第３号 通学支援について
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【議 事 内 容】

（午後 ３時３０分 開会）

■日程第１ 会議録署名委員の指名について

教育長が、本会議の会議規則第６条の規定に基づき、松浦教育長と委員の中から１名、

樫原委員を指名。

■日程第２ 会期の決定について

教育長から、本会議の会期について１日でよいか意見を求める。

<質疑>
○ 委員 １日で了承。

■日程第３ 令和４年第１１回（定例会）東かがわ市教育委員会会議録の承認について

学校教育課長から会議録について説明。

<質疑>
○ 特になし。

■日程第４ 教育長報告

松浦教育長から、１０月に出席した行事や今後の予定等について報告し、質疑を求める。

<質疑>
○ 特になし。

■日程第５ 報告 第１号 東かがわ市ネット・スマホ調査結果報告について

学校教育課 久武副主幹が説明。

<質疑>
○ 特になし。

■日程第６ 報告 第２号 東かがわ市子ども総合教育会議結果報告について

学校教育課 久武副主幹が説明。

<質疑>
［向山委員］ 授業を抜けて出て来ているのですか。

［久武副主幹］ 引田が１日授業、残りのところは半日授業だったんです。

［向山委員］ そのあたりが、今日言って明日という会ではないんですよね、極端
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に言ったらね。年間行事の中に入っているんですよ。入っているの

にそこに入れたというのであれば、もう少し配慮が必要でしょう。

子どもの授業、学習の権利ですからね。この総合会議も学習の場な

んですよ。

■日程第７ 協議 第１号 東かがわ市学校運営協議会について

学校教育課 政岡主幹が説明。

<質疑>
［樫原委員］ 小中一貫校なので、白鳥なんかは中学校は入学式は無くて進級式だ

ったので、保護者も行かなかったと思うんですけど、中学校の入学

式はこれからどうしていくんですか。

［教育長］ 市内で同じようにしようとしたんですけれども、大川中学校に関し

ては、制服も校舎も変わってしまうので、やはり入学式として式を

実施してほしいという要望があり、白鳥中と同じようにはできなか

ったんです。白鳥中は、階が上がるだけなので、進級式という形で

もいいかなということで皆一応納得したと聞いている。こういうと

ころが同じ市内であってもなかなか揃えられない悩みではあります。

■日程第８ 協議 第２号 学年始休業日の変更について

学校教育課 政岡主幹が説明。

<質疑>
○ 特になし。

■日程第９ 協議 第３号 通学支援について

学校教育課 木村副幹が説明。

<質疑>
［山本委員］ この増加によって、車両の増便とかそういうのは影響なく対応はで

きるのですか。

［中川部長］ 今のところは対応できます。

［木村副主幹］ 一部、タクシーを使った支援が１台分増えます。

午後 ４時５０分 閉会


